

Ketidak bolehan itu bisa jadi keharaman dalam penggunaan IUD. Keharaman ini karena akan memutus proses perkembangbiakan manusia. Penggunaan alat-alat kontrasepsi pernah dibahas oleh para ulama dalam Majma' al- Fiqh al-Islami (Konferensi Fiqh Islam) dalam rapat tahunan ke V yang berlangsung di Kuwait pada bulan Desember 1988.

Mereka sepakat bahwa mengontrol kehamilan yang bersifat sementara dengan tujuan memberi jarak antara satu kehamilan dengan yang lain, atau menghentikannya untuk masa tertentu—apabila ada alasan yang sesuai dengan syariat, dengan syarat hasil kesepakatan suami dan istri, serta tidak mengakibatkan mudharat dan dengan cara yang sesuai syariat hukumnya boleh.

Alasan seperti takut jatuh miskin, khawatir terhadap masa depan anak-anak, khawatir tidak mampu membiayai pendidikan mereka dan berbagai alasan duniawi lainnya yang tidak bersesuaian dengan syariat sehingga tidak membolehkan penggunaan alat-alat kontrasepsi. Sebagai muslim, kita yakin tak ada suatu mahluk pun di bumi melainkan Allah-lah yang memberi rizki.

Hal pertama yang perlu diperhatikan adalah latar belakang seorang perempuan memasang IUD. pasien harus ditanyakan terlebih dahulu alasan pemasangannya. Jika alasannya termasuk yang tidak dibenarkan syariat, maka tidak boleh.

Yang kedua, meskipun sering disebut alat kontrasepsi, sebenarnya cara kerja IUD berbeda dengan alat-alat kontrasepsi lainnya seperti suntik, pil dan kondom.

Jika suntik, pil dan kondom bekerja dengan cara menghalangi terjadinya pembuahan, IUD menghalangi menempelnya zygot (sel telur yang telah dibuahi sperma) di dinding rahim.

IUD adalah alat kontrasepsi yang dipasang di dalam rahim, terbuat dari bahan sintetis semacam plastik, sebesar lidi. Bentuknya bermacam-macam, ada yang seperti spiral, sayap, huruf "T" dan lain-lain. Ukurannya cukup kecil. Untuk yang berbentuk "T", sekedar sebagai contoh ukurannya 5 x 3 cm. Pemasangannya yaitu dengan cara memasukkannya ke dalam leher rahim melalui jalan lahir atau alat kelamin.

IUD ini ada 3 jenis: yang polos, yang ditambahkan lapisan tembaga, dan yang mengandung hormon. Ketiga jenis ini prinsipnya sama yaitu menciptakan suasana yang tidak kondusif di dalam rahim sehingga zygot atau embrio tidak memungkinkan untuk bisa tertanam dan tidak bisa tumbuh dalam lapisan rahim.

Sebagai akibatnya, embrio ini akan menempel diluar rahim yang menyebabkan kematian embrio. Oleh karena itulah sebagian peneliti mengatakan haram menggunakan IUD, karena cara kerjanya sama dengan aborsi dini. Cara kerja IUD bersifat abortif bukan kontraseptif. Memang ada perbedaan pendapat mengenai kapan kehidupan manusia dimulai.

Apakah hidup manusia itu dimulai sejak terjadi pembuahan sehingga setiap bentuk pencegahan kehamilan hanya diizinkan sebelum terjadinya pembuahan atau apakah hidup manusia dimulai sejak janin diberi ruh oleh Allah sehingga pengguguran atau pencegahan kelahiran masih diizinkan sebelum janin bernyawa.

Mengingat adanya perbedaan pendapat ini, jalan yang terbaik ialah *khuruj minal khilaf* (keluar dari perbedaan pendapat) dengan bentuk mengikuti pendapat yang menyatakan bahwa kehidupan manusia dimulai sejak terjadinya pembuahan.

Yang ketiga, para ulama sepakat bahwa hanya dalam kondisi darurat saja seorang perempuan boleh dilihat aurat mughalladhah-nya, meskipun oleh sesama perempuan.

Yang keempat, terkait dengan masalah kedaruratan, tidak dikatakan darurat jika tujuan dari pemasangan IUD dapat dicapai dengan penggunaan alat-alat kontrasepsi dan obat-obatan. Hal ini masih ditambah dengan tidak sedikitnya kasus akibat kondisi rahim yang tidak kondusif untuk pertumbuhan zygot, ada zygot yang tidak mati dan bahkan mampu bertahan hidup sehingga mencari tempat lain yang dianggapnya cocok untuk melanjutkan kehidupannya.

Akhirnya zygot ini menempel dan tumbuh di luar kandungan rahim, misalnya di saluran tuba Fallopi. Inilah yang disebut dengan kehamilan di luar kandungan (ektopik), yang biasanya dirasakan sakit hebat di perut perempuan, sakit hebat akibat kehamilan di luar kandungan ini hanyalah

